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李娜再添一荣誉

据新华社电 昨日，李娜高兴地从
华中科技大学校长李培根手中接过“杰
出校友”荣誉证书，这也是该校首名“杰
出校友”。

2002年 9月，李娜和姜山一道进入
华中科大，成为华中科大学生。李娜读
的是新闻专业，当时住在该校东五舍。

作为一名学生，李娜是个大忙人。
在学习之余，李娜坚持与姜山一道打球，
还积极参加各种活动。2004年，李娜还
是该校“女生节”的形象大使。同时，她
还要经常参加各种赛事。但这并未耽搁
她的学业。李娜坚持挤出时间来学习。
休赛期间，她就回校进行补考，并完成论
文。2009年，李娜终于获得学士学位。

老布帅走了仍很愤懑——

国奥打阿曼
裁判被收买！

成绩是硬道理，没能带领中国国奥
队闯进伦敦奥运会，老布只得和中国足
球说再见。

昨天，中国国奥队主帅布拉泽维奇在
京与中国足协官员会谈了一整天，双方共
同总结了伦敦奥运会预选赛的得失。

在接受采访的时候，老布依然对国
奥“绝杀”好球被吹无效耿耿于怀，直言
裁判偷走了胜利。

老布把写有那两个裁判名字的纸片
放到了自己钱包里：“记住他们，一个是比
赛的主裁，一个是边裁。这张纸我自从比
赛后就一直带在身边，将来它要和我一起
进坟墓。其实也不能怪他们，要怪就得怪
那些塞了钱给他们的人，对不对？ ”

老布是去年12月接受中国足协的邀
请，正式出任国奥主帅的，当时他的任务
就是帮助球队获得一张伦敦奥运会的门
票，并且率队征战伦敦奥运会。

今天中午，老布启程前往上海，处理
一些个人事务后，他就将回到祖国克罗
地亚。但相关人士表示，老布准备在中
超俱乐部寻求主教练职位。 何文想

姚明退役后首亮相
匆匆离去拒绝采访

向中国男篮报到
无姚，阿联准备承担更多
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尽管从美国特训归来才两天时间，易建联已经迫不及待地希望
与中国男篮会合了。昨日，易建联从广州飞往北京，在那里继续个人
训练，等待国家队结束四国赛后在北京会合。

对于姚明的即将退役，阿联坦言：“当初还以为是开玩笑。这确
实是一个很令人震惊的消息，他这两年因为受伤，一直没有跟随国家
队比赛。我和所有队友都希望他能够回到队中并肩作战。”至于NBA
停摆，也让阿联很无奈，但他还是怀着乐观态度去面对，“没有因为停
摆而打乱自己的计划。我觉得停摆只是暂时的，一直都有关注停摆
事件的发展，但是主要精力还是放在训练和比赛上”。

9月的武汉亚锦赛关系到中国男篮能否直接进军伦敦奥运会，
阿联的目光也一直盯在这里，“我今天就会飞赴北京向国家队报到，
在他们征战四国赛回来前，我会一直在总局进行训练，直到与他们汇
合”。他说一直都与邓华德有联系，也熟悉国家队的打法与战术，在
短时间内融入队伍不是问题。

在没有姚明的情况下，阿联表示需要自己承担更多些，“姚明原
先预计的恢复期就是要到10月份，因此我们一直就做好了他不能打
亚锦赛的最坏打算。我自己会主动去承担更多，争取给球迷一个满
意的结果”。 林峰

昨日，姚明在北京参加女歌手韩红的一个
慈善爱心活动。这是姚明在被曝出退役后的首
次公开亮相，备受关注，不过姚明显得非常谨
慎，活动没有结束就匆匆离去，拒绝记者采访。

爱心活动，姚明继续他幽默的本色。歌手
韩红年龄比姚明大，但在讲话时笑称姚明为“姚
哥”，这让姚明很不好意思，等到他登台亮相发
言的时候，他还以“韩大姐”，“实在是不好意思，
韩大姐岁数比我大，对我又这么客气，刚才冲我
鞠了两次躬。”姚明还表示，要向韩红学习，“韩
大姐这次慈善搞得很好，树立了一个榜样，我要
好好学习。”

不过，姚明也知道来到了“是非之地”，因为
现场有很多媒体，这又是他被曝出退役的节骨
眼时刻，所以他特意回避了采访。

显然，这个时候，姚明不愿意说话，要一直
等到20日发布会那一天。 易财

停摆没半月，很多人坐不住了 NBA球星各出奇招找工作
距离7月1日NBA正式停摆已经过去12天了，没有保险也没有工资的日子不太好过，球员们有一

部分依然保持淡定，但有些已经熬不住了，大家开始各出奇招了。

阿泰竟想去英国打球

湖人前锋罗恩·阿泰斯特透露他打
算在停摆期去海外打球。不过，他的目
的地却并非是人们预想的欧洲篮球强
国，而是英国联赛。阿泰表示，他将会在
柴郡喷气机队与格拉斯哥岩石队中选一
支。众所周知，英国的篮球水平一直都
是不敢恭维的，甚至被称为是“篮球荒
漠”。不过，话说回来，阿泰连自己的名
字都能改成“世界和平”，去英国打个球
也符合他的个性。

韦德会去肯德基吗？

热火球星韦德曾通过微博开玩笑说
自己恐怕要谋求另一份职业了，并询问
是否有人愿意雇用他。巨星的吸引力就
是大——日前，肯德基就向韦德发出了
邀请，表示只要韦德能够到一家汽车穿
梭餐厅担任该店的名誉店长，那么肯德
基将会以韦德的名义，向教育基金会捐
款 25万美元的善款。值得一提的是，韦
德在加盟热火之前只打过一次工，而这
宝贵的“第一次”他就是给的肯德基。韦
德会接受这个邀请吗？

“小土豆”想去玩橄榄球

除了打篮球，就不能干点别的了吗？为
什么非要在一棵树上吊死？三届扣篮王“小
土豆”内特·罗宾逊或许就是这么想的。这
位著名矮个球员最近正考虑从NBA跳槽到
美国职业橄榄球联盟 NFL，“我想我可能会
去打橄榄球，做点别的球员不会做的事。我
已经在进行一定的训练了”。据悉，罗宾逊
的父亲就在大学时期打过一段时间的橄榄
球，而他本人在进入华盛顿大学时拿的也是
橄榄球的奖学金，可以说橄榄球的实力还是
相当不错的。 胡三辉

版式 金驰

据西班牙《阿斯报》消息，国际篮
联（FIBA）正计划禁止与欧洲球队签
订一年以下合同的 NBA 球员前往欧
洲打球。具体说，就是在合同中不能
包含 NBA 停摆结束后就自动解除合
同的条款。如果该计划通过，那么德
隆·威廉姆斯与贝西克塔斯达成的合
同将自动作废。

随着NBA的停摆，NBA掀起一股
海外打球热，诸多大牌球星都流露出
愿意去海外打球的想法。如德隆·威
廉姆斯与土耳其贝西克塔斯俱乐部
签订了一份合同：月薪 20 万美元，俱
乐部提供保镖、助理和司机。另外还
有一旦NBA停摆结束，德隆合同可以
立即终止等条款。国际篮联发现了

这种情况，准备下发一份法律上的声
明至每一个欧洲俱乐部。国际篮联
的目标很明确：为了保证欧洲篮球联
赛不受到非保障性合同的伤害，各俱
乐部应该拒绝为期几个星期或者几
个月的合同。国际篮联将规定在合
同中不能包含“NBA停摆结束后自动
解除合同”的条款。

NBA 球员来 CBA 这样的亚洲联
赛的可能性更低。一方面，国际篮联
很可能照样发放禁止签短合同的条
例；另一方面，亚洲联赛的水平远远
比不上欧洲联赛，收
入也更低，受伤的风
险更大，显然不是一
个良好的选择。

统筹统筹 胡田野胡田野 美编美编 任艳华任艳华 校对校对 一广一广

国际篮联“棒喝”
不许“打短工”！
欧洲“避难”恐怕是个“白日梦”NBA球星“留后路”愿望成泡影
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姚明和韩红

李娜和姜山向华中科技大学校长李娜和姜山向华中科技大学校长
李培根赠送签名大网球。李培根赠送签名大网球。


